

Un peu d'histoire de notre village...



DEBUT ANNEE 1900

La route actuelle n'existe pas encore pour traverser et sortir du village en direction de Dingy, il faut emprunter le chemin qui passe derrière la fruitière (actuellement chez Fonfon) et qui vient du « Quartier ». En bas de la fruitière, il y a la porcherie. Un tuyau enterré relie directement les deux bâtiments afin d'a-

cheminer le petit lait provenant de la production des fromages.

On peut remarquer au loin le passage de crêt de la fenêtre. Ce secteur appartenant à la commune est bien dégagé de toute végétation car les Balmain y font paître chèvres et génisses.



Cette photo date d'avant 1929.

La route actuelle est maintenant tracée mais encore très étroite pour la traversée du village. Ce n'est qu'après guerre qu'elle sera élargie avant d'être goudronnée.

Pour cela, des bâtiments seront éliminés et des jardins amputés.

L'écurie en face de chez Fonfon n'existe pas encore. Elle sera construite en 1929 en incluant les murs de la porcherie qui va donc disparaître.

Sur les deux photos

On remarque que de nombreux champs sont cultivés jusque vers le Fier.

Les champs à l'entrée du village sont vides de toute construction.